

ABSTRAK

Syarifah Sitakar, NIM. 1163351036. Kesiapan Siswa Dalam Memilih Studi Lanjut Serta Implikasinya Terhadap Bimbingan Dan Konseling (Studi Deskriptif Di SMP Negeri 1 Kerajaan T.A (2020/2021). Skripsi, Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan. Program Studi Bimbingan dan Konseling. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan. 2020.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: a). Bagaimana tingkat kesiapan siswa dalam memilih studi lanjut ke jenjang pendidikan selanjutnya di SMP Negeri 1 Kerajaan?, b). Bagaimanakah rumusan program bimbingan dan konseling belajar terkait dengan kesiapan siswa dalam memilih studi lanjut ? Tujuan penelitian ini adalah a). Mengetahui gambaran tentang tingkat kesiapan siswa dimasa yang akan datang dalam memilih studi lanjut di SMP Negeri 1 Kerajaan. b). Untuk merumuskan program bimbingan dan konseling belajar terkait dengan kesiapan siswa dalam memilih studi lanjut di SMP Negeri 1 Kerajaan T.A 2020/2021. Sampel penelitian ini adalah 46 orang siswa. Instrumen yang digunakan untuk mengumpulkan data adalah kesiapan siswa dalam memilih studi lanjut setelah diuji coba terbelah dahulu, kemudian hasil dianalisis menggunakan teknik pengolahan skor dan kategorisasi data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) kesiapan siswa dalam memilih studi lanjut pada siswa kelas IX SMP Negeri 1 Kerajaan secara umum termasuk dalam kategori sedang sebanyak 37 orang dengan persentase 80,43%, kategori tinggi yaitu sebanyak 8 siswa (17,39%), pada kategori rendah ada 1 siswa (2,17%) dan tidak ada siswa yang tergolong ke kategori sangat tinggi dan sangat rendah. (2) kesiapan siswa dalam memilih studi lanjut ditinjau dari variable jenis kelamin (laki-laki dan perempuan) menunjukkan bahwa variabel jenis kelamin laki-laki berada pada kategori tinggi 6 orang (27,27%), termasuk dalam kategori sedang 15 orang (68,18%), termasuk dalam kategori rendah 1 orang (4,54%), dan tidak ada siswa yang termasuk dalam kategori sangat tinggi dan sangat rendah. Sedangkan variabel jenis kelamin perempuan berada pada kategori tinggi 2 orang (8,33%), termasuk dalam kategori sedang 22 orang (91,66%), dan tidak ada siswa yang termasuk dalam kategori sangat tinggi, rendah dan sangat rendah. Berdasarkan data di atas, dirumuskan program bimbingan dan konseling yang memuat program tahunan, dan program semester terkait dengan bidang belajar siswa dengan sub bidang kesiapan siswa dalam memilih studi lanjut.

Kata Kunci: Kesiapan, Memilih Studi Lanjut